

入学式 4月7日(月)

入学生26名を迎え、令和7年度がスタートしました。「私達には想像がつかないような壁に直面することもあると思いますが、これから得る様々な経験を糧に、そのような壁にぶつかった際にも乗り越えるための力を身につけられるよう努めます。」と誓いの言葉を述べました。(入学生代表誓いの言葉より)先輩たちが温かく迎えてくれました。



5月20日(火)

フィジカルアセスメント(1年生)

血圧測定の授業です。学生同士で測定をしています。うまく測定できているでしょうか？実習着姿は少し馴染んできましたね！



6月3日(火)

課外学習 ～戦争展から学ぶ～(1年生)

学校近くにある崎山貝塚(国指定史跡)で行われている企画展「みやこと戦争」を見学に行きました。ここでの学習をどのように現在や未来に生かしていくのかを、戦後80年である今年の夏に向けて更に考えていきます。すべての学びが看護に繋がります。



6月13日(金)

体育祭 「みやりんピック」

年に一度の体育祭を市民体育館で行いました。バレーボール、バスケットボール、綱引き、キンボールなどの競技を学年対抗で競いました。優勝は3年生です！



6月10日(火)

実習に向けて ～共同学習～

7月に始まる基礎実習Ⅰに向けて1年生と3年生との共同学習の時間です。皆、緊張しながら先輩に質問し、実習中の心構え等について教えてもらいました。

